

祝

美術部 稲穂 凉香

県高校総合文化祭 美術・工芸部門展

特選により8年度 全国大会へ出展！

美術部は2年連続！

各校から3点まで、絵画・デザイン・立体造形・工芸分野に347点が出品され、姫路を会場に開催。(11/6~9)



「16時、冬の公園」
絵画(油彩)

題材は小さい頃に友だちとよく遊んでいた公園です。描いているうちに雪は白一色だけでなく、様々な色を含んでいると知り、質感や夕方の光を表現することができました。今後も良い作品が作れるよう努力していきたいです。

全日本高校デザインイラスト展

入選 濱名 芳歩
総合学科3年
「良縁」

イラストの甲子園とも言わ
れ、最大規模でハイレベル
なイラストコンクールです。
(美術Ⅲの授業で制作)



豊岡市美術展

高校の部 絵画



市長賞
坪井 結菜
「光の差す台所」

何気ない日常の風景に
視点を当ててみると、
様々な発見があり、楽
しめました。最後の作
品で受賞できてとても
嬉しいです。

県吹奏楽コンクール但馬地区大会 金賞

5年連続！



今年のコンクールは今までよりも
少人数でしたが、だからこそ練習
でもパート関係なくコミュニケーションを取ることができていたと思
います。目標であった県大会出場
が叶わず悔しい思いをしました
が、今まで一緒に部活動をしてき
た仲間たちや先生方には感謝の気
持ちでいっぱいです。
吹奏楽をここまで続けてきて良か
つたです！ 部長 松井 陽菜

「社会を明るくする運動」
高校生エッセイコンテスト

銀賞
田門 宝



特選 田中 悠依莉
「置き忘れられた道具たち」



特選 野村 悠里
「美術室の遊び場」



特選 長谷川 陽南
「クリムゾンの晩酌」

但馬美術展

佳作
野村 悠里
「祖母とクリームソーダ」



商品開発

今年も美味しいお菓子を共同開発しました！

総合学科3年「商品開発と流通」の授業では、昨年度に続き地元の特産品（コウノトリ米の米粉など）を使った商品の開発を企画。市内の製菓店パティスリーミニョン様の協力で新商品が完成し、11/2・3店頭にて販売させていただきました。

同店で常時販売していますので、ぜひご賞味ください。

ぜんぶ
おすすめですよ！



宣伝ビラも授業選択者21人全員が作成しました。

（右は齋藤 莉暖作）



地域とコラボ

地元野菜を材料に、地元出身の料理家ガンガンさんよりレシピを教わりました

ガンガンさんは豊岡市出身で、国内外の高級ホテルに勤めた経験があり、レシピを投稿するユーチューブの総フォロワー数は20万人を超えています。

材料は市内の農園「まるいち」の無農薬野菜を使い、ラタトウイユ（夏野菜の煮込み料理）を、7名の生徒に伝授していただきました。

地域ならではの食文化を生かす活動に力を入れている山陰海岸ジオパーク推進協議会が初めて企画されたものです。

7/9 本校調理室



できあがり！



これからは
産地を意識して
買い物をします
(生徒談)



ふるさとを味わおう



インター アクト クラブ

アイガモ農法による無農薬米の収穫祭を実施、東北被災地に寄贈

11/3 竹野子ども体験村

インタークラブは東日本大震災の翌年から、被災地に届けようとアイガモ農法で無農薬米を育てています。ボースカウトやNPO法人日本語あいうえお、豊岡ロータリークラブの皆さん40名とともに、9月に刈り取った新米とアイガモを味わいました。

お米は東北のほか、岩手県山林火災の被災地や地元の子ども食堂にも届けます。

自分たちが育てたものを、皆さんと一緒に食べられてよかったです。被災地の人たちもお米を美味しく食べてほしいです。

部長 川中 来夢



茶道部

